

sircoop

-15%

NUR HEUTE.

Auf ausgewählte Produkte.*



BLACKOUT
Jetzt einlösen

*Solange Vorrat. Nicht kumulierbar. Gültig nur am 19.12.2016

Kontakt Blogs Dossier Leserbriefe Newsletter

☁ Chur 0° | 6°

Webcode

Suchbegriff



südostschweiz

ZEITUNG

RADIO

TV

Politik

Zuletzt aktualisiert: 29.10.2016 - 16:22 Uhr

Pro Velo will Kinder zum Radeln motivieren

Pro Velo Schweiz will seine Veloförderung gezielter auf Kinder und Jugendliche ausrichten. Der Verband sorgt sich, weil das Velofahren bei Jugendlichen immer weniger beliebt ist.



Pro Velo will wieder mehr Kinder und Jugendliche fürs Velofahren begeistern. (Symbolbild). Bild Keystone

In den vergangenen 20 Jahren habe das Radfahren bei Kindern und Jugendlichen immer mehr an Beliebtheit eingebüsst, schreibt Pro Velo in einer Mitteilung vom Samstag. So seien heutzutage nur noch gut halb so viele Kinder und Jugendliche mit dem Velo unterwegs wie Anfang der 1990er-Jahre.

Als einen der Gründe dafür nennt der Verband die längeren Schulwege: Ältere Jugendliche nutzen öfter den öffentlichen Verkehr, jüngere Kinder würden eher von den Eltern chauffiert.

Da Velofahren gesund ist und die Umwelt schont, will Pro Velo wieder

Da Velofahren gesund ist und die Umwelt schont, will Pro Velo wieder mehr Kinder für das Radeln begeistern. Die Delegierten beauftragten den Vorstand an der Delegiertenversammlung vom Samstag damit, zu diesem Zweck einen Massnahmenkatalog zu erarbeiten, wie der Verband schreibt.

MEINE GEMEINDE | REGION | ÜBERREGIONALES | WIRTSCHAFT | BLAULICHT | SPORT | UNTERHALTUNG | THEMEN

mit Programmen wie Bikeschul für Schulkinder oder den Velo, das sich an Jugendliche richtet, ist der Verband in Schulen aktiv. In Kursen werden schon die Jüngsten geschult, sich mit dem Velo sicher im Verkehr zu bewegen.

@ E-Mail

f Facebook

t Twitter

g+ Google

Für Jung und Alt lancierte der Verband zudem die Velo-Initiative für ein durchgängiges Netz von Velowegen. Der Bundesrat hat einen Gegenentwurf dazu ausgearbeitet.

QUELLE: SDA 29.10.2016 - 16:22 UHR

WEBCODE: DPF8_1983889

IHRE MEINUNG ZUM THEMA ▶

Empty text box for user comments.

SENDEN

WEITERE ARTIKEL ZUM THEMA ▶

Das könnte Sie auch interessieren



Sind wir wirklich so schlechte Autofahrer?



Achtung vor den Geleisen



Internationale Auto Show

ANZEIGE



Seien Sie Ihr eigener Chef – mit Erfolg



«Winterzauber»? Winterzauber!



Nicht nur Blechschaden bei Verkehrsunfall